

LA TARDE

Diario Independiente, No. 1050, Comercial, Científico, Literario y de Intereses Generales

Menudo \$ 1.00
Trimestre \$ 4.00
Semestre \$ 7.00
Año \$ 12.00

Año VIII-

Posadas, Sábado 3 de Abril de 1920

Núm. 2113

VENTAJAS:

Las hallará Ud. haciendo sus compras en la Librería del Colegio, Colón esquina Sarmiento, por las siguientes razones:

Primero: Artículos de calidad en cualquiera de los renglones que busque, con amplio margen para elegir.

Segundo: Por la baratura de sus precios.

Tercero: Por los descuentos que otorga en cada compra al contado, cambiando los billetes de la Caja Respiradora.

Cuarto: Por la seguridad de encontrar cualquiera de los artículos que busque, ya sean para escuelas, escritorios, negocios, etc. En textos escolares, obras de ciencia y arte, manuales, diccionarios, novelas literarias—hay surtido permanente.

Se atienden con rapidez los pedidos de la suscripción que congan acompañados de su importe.

Trabajos de Imprenta De gusto, nitida impresión y baratos, los obtendrá quien haga sus encargos al establecimiento gráfico ALBERDI, Colón esquina Sarmiento.

La confianza...

El personal técnico que atiende esta casa, los precios sumamente reducidos, y el surtido permanente de todo artículo perteneciente a nuestro ramo, hacen que la

«FARMACIA MISIONES» sea la preferida del público

Atendida personalmente por

su propietario
JOSE FERNANDEZ DOS SANTOS
Químico-Farmacéutico
Ex-interno del Hospital N. de Clínicas

que inspira nuestra casa, cada día más, nos estimula a corresponder con innovaciones que representan notables ventajas en beneficio de NUESTROS FAVORECIDORES.

SAMUEL ACUNA
Químico-Farmacéutico

POSADAS - MISIONES

NOSOTROS, NO

Nuestro colega «La Provincia» de Concordia, «canda malo» porqué desde 1º de Abril el pueblo de aquella ciudad debe pagar el pan a 0.40 centavos el kilo, y porque el kilo de carne cuesta a \$ 0.60 y la leche, además de cara, se vende almidonada, como camisa de plancha.

Veamos como se expresa en su número del 31 de Marzo: «Desde mañana, 1º de Abril de este año de desgracia de 1920, al pacientísimo pueblo de esta heroica ciudad de Concordia, se le aumenta el precio del pan en un 15 por ciento; esto es, se venderá a 0.40 lo que hasta hoy costó 0.35.

Así tenemos perfectamente equiparados en su inaccesible precio los artículos de inmediata y extreme necesidad como son carne, leche y pan.

Para obtener la primera al extraordinario y escandaloso precio de \$ 0.60 el kilo, se precisa, en el país de la carne, un certificado de pobreza: puede haber burla mayor? ¿cómo va a justificar pobreza el que está dispuesto a gastarse 0.60 en un kilo de hueso que tuvo carne en rededor, cuando funcionaba como órgano viviente?

De la leche no hablamos; en estas columnas ha venido reflejándose todo el proceso de ese inhumoral y atentatorio negocio sucio del agua almidonada, que la pagamos al precio que producen los expendedores quieren imponerlos.

Y encarándose con las autoridades, les da esta grita: «¿No comprenden los concejales locales, los legisladores provinciales y los diputados nacionales que con su inacción e indiferencia fomentan, facilitan y patrocinan el abuso de negociantes y acaparadores sin conciencia ni freno?»

«¿Con qué fundamento de justicia social vamos a condenar mañana las explosiones de un pueblo que no puede vivir en esta incesante encarecimiento de la vida?»

«¿Llamaremos anarquía y maximalismo a las voces de padres, madres e hijos que pidan pan y carne y leche en el país agrícola y ganadero por excelencia?» Puede ser que el colega tenga razón de indignarse y hasta

que sean justas las censuras que distribuye pródigo a las autoridades. Pero aquí entendemos las cosas de otro modo. De nada por nada protestamos ni nos indignamos.

Además nos sería un poco difícil darnos cuenta de cuando se encarece el pan. Nunca sabemos su precio. Se compra, es decir, lo compran quienes pueden por piezas... por amagos de piezas al precio fijo de cinco centavos cada una. Tal vez algunas de esas piezas lleguen a los cien gramos si al pesarias somos indulgentes con el fiel de la balanza.

Por otra parte, la mayoría de la gente nos conformamos con galleta, negra y dura, eso si, y la pagamos a 0.40 centavos. El precio del pan en Concordia, que alarma al colega. Y conste que no es desde el 1º de Abril, sino desde tiempo inmemorial. Y quizá desde mañana, pasado o cualquier otro día, haya que pagarla a 0.45, a 0.50, a 0.60 centavos... Porqué aquí los panaderos avisan a los marchantes la carestía en el momento de cobrar. ¿Para qué antes? ¿Para qué atormentar a nadie con anticipación?

Se nos antojan un poco exagerados los calificativos de extraordinario y escandaloso que aplica al precio de la carne. A 70, a 80 y más cara, la pagamos aquí, y... no gritamos.

Quien no puede comprar un kilo, se conforma con medio, o con un cuarto si la plata no dá para más. Y en último término nos resignamos a la abstincencia.

¿Y la leche...? Bueno; ¿a que la leche no se vende en Concordia a 0.40 centavos el litro? Pues aquí ese es el precio corriente casi todo el año.

¿Quejarse? Y ¿a quién? ¿A las autoridades? Ni en broma.

Gran parte del vecindario ha pensado, aunque no lo dice, que mejor que protestas indignaciones y reclamos se dejase arrancar por la especulación hasta el último centavo y después morir de hambre. Creon conseguir cosas. 1a. Embromar a los negociantes. Enterrados los consumidores no habrá quien compre. Y 2a. Vengarse de las autoridades, que tendrían que darles sepultura gratis.

Concurso especial de algodones 1919-1920

Organizado por el Museo Agrícola de la Sociedad Rural Argentina

La Dirección del Museo Agrícola de la Sociedad Rural Argentina, con el propósito de sostener la propaganda en favor de la propagación del cultivo del algodón en el país y especialmente en las localidades más favorables, de inducir a adoptar los mejores procedimientos de cultivo, recolección, desmotado, clasificación y enfiado del producto con el objeto de asegurar la colocación sobre el mercado de partidas con filamentos uniformes, limpios, de buena clase, —llevará a cabo un «Concurso especial de algodones» que es el cuarto que realiza y corresponde a la cosecha del año agrícola 1919-1920, es decir, a los productos cosechados en 1920, de acuerdo con las bases que a continuación se establecen:

Al «Concurso especial de algodones de 1919-1920» podrá tomar parte cualquier cultivador o productor, que solicite su inscripción, por medio de una carta simple, dirigida al «Señor Director Honorario del Museo Agrícola de la Sociedad Rural Argentina, calle Santa Fé núm. 4299, Buenos Aires».

El productor declarará que, tan pronto como haya efectuado la cosecha antes del 31 de agosto de 1920, se compromete a enviar por encomienda postal u otro medio, directamente al Museo Agrícola, muestras de los productos en esta forma:

- 30 cápsulas de algodono de cada variedad;
- 1 kilo de algodón no desmotado, es decir con las semillas;
- 1/2 kilo de algodón desmotado;
- 1/2 kilo de semillas.

Las muestras deberán estar acondicionadas en una cajita de cartón o de madera, al interior de la cual se colocará una hoja de papel o una tarjeta, con el nombre del remitente, clase de los productos, superficie sembrada y cantidad cosechada. Los mismos datos deberán comunicarse por carta al señor Director Honorario del Museo Agrícola, calle Santa Fé número 4299, Buenos Aires.

Cada productor que envíe la muestra como se prescribe, recibirá tres pesos como indemnización por los gastos que la expedición origina.

Los mejores conjuntos de muestras serán premiados con 50 pesos moneda nacional o una medalla de plata.

A otros conjuntos buenos se adardarán 25 pesos moneda nacional o una medalla de cobre. Podrán ser premiados otros conjuntos acreedores a distinción, con diez pesos moneda nacional y diplomas de estilo o simples diplomas.

El plazo para el envío de las muestras vence el 31 de julio de 1920.

No es indispensable para este concurso solicitar la inscripción previa; basta remitir las muestras, acompañadas de una comunicación con los datos que se piden en estas instrucciones; la carta servirá de solicitud.

Manejos de los acaparadores

En una visita hecha por un concejal porteño al mercado de Abasto de Buenos Aires, ha encontrado cantidades importantísimas de mercaderías retiradas del consumo con la piadosa intención de sostener la carestía.

Leamos unos párrafos del relato:

En las cámaras que se destinan exclusivamente a huevos, encontró una existencia aproximada de 12.000.000, que los especuladores la han adquirido como es lógico, en las épocas de abundancia a precios muy reducidos. De esta manera logran dos ob-

jetos: primero que la mercadería no llegue hasta la venta al menudeo a precios acomodados, y tener almacenada una cantidad de esa importancia, para inundar las plazas de esta ciudad y la de Montevideo.

También la manteca, que en estos tiempos ha venido sufriendo un aumento desmedido en los precios, ha dado margen a los especuladores a obtener una provisión de 1.000 toneladas de ese producto.

La fruta que debiera ser un artículo alimenticio al alcance de los bolsillos más modestos, dada la abundancia con que se cosecha y las facilidades para su transporte a esta localidad, es, sin embargo, un artículo de lujo. Son pocas mesas que pueden ostentarla, y cuando en los mercados, cualquiera sea su ubicación, se va en busca de ella, no puede obtenerse sino en malas condiciones y a precios exorbitantes.

En los frigoríficos del mercado de Abasto existen actualmente 50.000 cajones de distintas frutas, especialmente manzanas y peras, que cuando venga la escasez del producto la expenderán a los restaurants de lujo a peso de oro.

Reparto gratuito

El domingo 4 de abril de 6 a 8 a. m. se repartirá gratuitamente carne y galleta a los pobres queayan a solicitarla, los Sres. Natividad y Pablo Damus, en su casa particular, Rioja 550.

El reparto, anunciado hácelo dichos señores Damus en memoria de su extinta madre.

Empresa de Transporte "LA CARGADORA"

TARIFAS DE CARGAS ENTRE BUENOS AIRES Y POSADAS GRAN REBAJA DE FLETES

Todo al peso a regir desde el 1º de Noviembre

CLASE DE MERCADERIAS:

TARIFAS—Cada 1000 kilos, divisibles en fracciones de 100 kilos

Alambre—Fierro—Keroseno—Jabón—Harina	De F. Laercio De domicilio
Fardland—Arícar—Papas—Sal en bolsas—Vino en casco—Etc.	\$ 22.00 \$ 37.00
Tienda—Almacén—Bodega—Ferretería—Papelería—Cigarreta—Bata—Zapatería—Droguería—Armería—Etc.	\$ 36.00 \$ 46.00
Artículos de volumen, no especificados, Muebles—Colchones—Sombrerera—Instrumentos de música, etc.	\$ 75.00 \$ 90.00

Rapidez - Seguridad - Economía

LA CARGADORA Empresa de Transportes, Moreno 457-Buenos Aires Representantes: Sres. JUAN B. MOLA y GIL-Posadas



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEHIPE.



CENTRO del CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA De las Misiones

Información telegráfica

Honores al capitán Almonacid—Inauguración del período parlamentario en el Paraguay — Los saladeros brasileños—Productos perdidos—Duelo entre Batlle y Ordoñez y el director de «El País» —Muerte del señor Beltrán — 22 millones de dólares —El proceso Caillaux
Otras noticias

Buenos Aires, Abril 3 —Hoy se hará a ésta el capitán Almonacid. Numerosas instituciones han invitado a sus asociados para acudir al acto de recepción.

PARAGUAY

Asunción, Abril 3 —El presidente ha inaugurado el período legislativo.

BRASIL

Río Grande, Abril 3 — Los propietarios de los saladeros ubicados entre Corumbá y puerto Muritinho han pedido que se acuerde que los vapores de bandera Argentina efectúen servicios de cabotaje entre los puertos nacionales, indicando que debido a la falta de transportes se están deteriorando tres mil toneladas de productos.

URUGUAY

Montevideo, Abril 3 —El duelo llevado a cabo entre el doctor Batlle y Ordoñez y el director del diario «El País», señor Beltrán ha tenido un desenlace trágico.

Al segundo disparo, el Dr. Batlle y Ordoñez derribó a su adversario mortalmente herido.

Montevideo, Abril 3 —El señor Beltrán falleció sobre el terreno del honor a consecuencia

de la herida recibida en duelo.

Se le ha trasladado a un sanatorio cercano.

El lance se ha realizado bajo lluvia.

El juzgado de instrucción de turno se ha abocado el conocimiento del hecho y ha dictado auto de prisión contra Batlle y Ordoñez. Este se presentó espontáneamente a la policía.

Montevideo, Abril 3 —Ha causado consternación la muerte del Sr. Beltrán en la cámara de representantes, a la que pertenecía.

La cámara reunida en sesión extraordinaria ha aprobado por unanimidad la propuesta de honores que serán rendidos al extinto.

ESTADOS UNIDOS

Washington, Abril 3 — La Gran Bretaña envió hasta ayer 22 millones de dólares oro.

La suma recibida ha pasado a la reserva federal para cancelar créditos por igual cantidad que tenían los depositantes.

FRANCIA

Paris, Abril 3 — Suspéndense las audiencias en el proceso Caillaux.

El sueldo reanudará sus sesiones el 14 del mes corriente.

Crónica social

Club Social

Según reza la correspondiente invitación, esta noche tendrá lugar en los salones de este centro un baile organizado por los socios.

Cine Posadas

Esta noche «Amarguras de la Vida».

El domingo a la tarde matinee con cintas cómicas y reparto de pastillas.

Por la noche «Denda del Pávido», por el célebre actor español Borrás.

LOCALES

Importante

GRAN REMATE JUDICIAL

Como se anuncia en otro lugar, mañana domingo, a las ocho de la mañana, dará comienzo el gran remate de inmuebles procedentes del concurso civil de la sucesión de *doña Julia Anselmo*

de Rosaghi, existentes en Misiones.

El remate a cargo del martillero señor Alfredo Weis, tendrá lugar en el local del «Reservo Posadas Cinesma», calle Félix Azara, núm. 229.

Nuevo horario de trenes

Llegadas:
Jueves y Domingos 12 p.m.
Miércoles y Domingos 5 a.m.
Salidas:
Lunes y Viernes 4.40 a.m.
Miércoles y Sábados 8.50 p.m.

Gubernativa

Posadas, Abril 1º de 1920.
Vista la comunicación del Ministerio del Interior acompañando copia legalizada del decreto de fecha 12 de Marzo p.p.d. por el que se nombra Secretario de esta Gobernación al señor Guillermo Doll, y hallándose presente el nombrado, el Gobernador del Territorio de Misiones,

DECRETA:

Art. 1º. Queda en posesión del

Exijan siempre las deliciosas cervezas

Quilmes Cristal, Bock y Extracto de Malta Quilmes

que constituyen los tres excelentes productos de la CERVECERIA ARGENTINA QUILMES de mayor consumo en el país.

Unicos concesionarios: JUAN B. MOLA y Cía.

AGUA

VILLAVICENCIO

de fuente inmejorable de la mejor de las aguas minerales de mesa y la más digestiva

VINO

TRAPICHE

con base de elaboración de los más excelentes mostos argentinos producidos por la mejor bodega de Mendoza

CERVEZA

PILSEN-AFRICANA

EXTRACTO DOBLE de paladar delicioso y las de menor graduación alcohólica

Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio
Posadas = Nuñez, Gibaja, Martínez y Cía. (Misiones)

cargo para el que ha sido designado, el señor Guillermo Doll.
Art. 2º.—El presente decreto deberá ser refrendado por el actual Secretario Interior, don Diógenes Lotero.

Art. 3º.—Comuníquese y publíquese.

Firmado: HECTOR BARREIRO
Diógenes Lotero.
Srio-Int.

A los interesados

La «Casa Colombo» hace saber que se ha encontrado en sus salones de venta lo siguiente:

- Un pañuelo con dinero
- Dos trajes para niño
- Dos lanzaderas máquina
- Un esprinidor limón
- Seis abanicos
- Siete sombrillas
- Un pañuelo seda
- Una palsera
- Un raspador cocina
- Chocolate

Las personas que consideren con derecho a los mismos pueden presentarse a reclamarlos hasta el día 30 de Abril, siempre que puedan justificar que los pertenece. Vendido que sea dicho plazo, todo objeto no retirado lo entregaremos a un rematador para que sean vendidos en pública subasta, cuyo producto se donará a alguna Sociedad de Beneficencia.

Farmacia del Pueblo

DE
Lindofo G. Monzón
FARMACEUTICO

ANALISIS QUIMICO DE INTERES CLINICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LAMPARA. **SERVICIO DOMESTICO EN UNO DE PRODUCTOS QUIMICOS-FARMACEUTICOS OXIGENO PURO**
Prescripciones medicas preparadas con toda proficiencia por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara «606»
Regente de las Recetas llevadas con la mayor exactitud para usando «refrescos respiratorios»
EQUIDAD EN LOS PRECIOS
Aparatos, útiles y productos fotograficos
Buenos Aires esquina Sarmiento

CASAS HIGIENICAS

Se alquilan
Dirigirse a su propietario señor
Vicente Gentile

Gran Remate DE UNA HERMOSA PROPIEDAD POR Marino Montejano

El Domingo 4 de Abril de 1920

Una esquina en la calle COLÓN y AVENIDA ROQUE PEREZ de 12 varas de frente por 50 varas de fondo, frente al edificio de la sucesión de P. C. Labat en un punto inmejorable para cualquier clase de negocio y con la base infima de 1000 pesos.
Terminará el remate con numerosas mercaderías y muebles.

Academia Musical BAUZA

Es la única que puede dar una enseñanza sólida y completa.
Los cursos comenzarán el 1º de Marzo. Informes y reglamento solicítense en la calle Entre Ríos núm. 186.

Almacén «La Perla» DE Teleforo Fernández

Compra y venta de frutos del país. Depósito de maíz y alfalfa.
Calle Colón esq. Roque Pérez
Posadas Misiones

Se vende

la esquina Félix Azara y Alvear que mide 36 de frente por 50 de fondo. Se vende igualmente el taller mecánico instalado en dicho sitio. Precio m-ídico.
Por informes dirigirse a esta imprenta.

Casa

Se busca una de dos o tres piezas.
Ocurrir a ca Colón núm. 226

Se vende

Una casa de material y un rancho de madera techo de zinc. Tiene 3 pozos con agua permanente y terreno de 50x50.
Queda en la chacra núm. 40. Se dan facilidades de pago. Dirigirse a Julio Dianist en las Palmas (Chaco) o a Francisco Palumbo en esta ciudad.

YGUAZU HOTEL Tiene el agrado de avisar a su distinguida clientela de esta Ciudad y del Interior, que ha reabierto sus puertas, quedando habilitado con mucho confort, buena cocina y contando con modernos baños y W. C.

Edicto Judicial

Por disposición del señor Juez Letrado del Territorio de Misiones doctor Santos Pereira, se cita, llama y emplaza por el término de 30 días a todos los que por cualquier título se consideren con derecho a los bienes quedados al fallecimiento de VALENTIN RODA o RODAS, para que se presenten ante su Juzgado y Secretaría del Escribano, que suscribe a deducir sus acciones en forma — Posadas, Marzo 13 de 1920 — Luis Cordero, Escribano Secretario.

Municipalidad de Posadas

Aviso de licitación
De acuerdo con el resuelto por el H. Concejo en sesión fecha 10 del corriente, llámase a licitación por el término de 15 días a contar desde la fecha para la cobranza de los siguientes impuestos municipales: Alumbrado y Limpieza Pública, Extracción de Basuras, y Alumbrado Eléctrico Particular, bajo la base una fianza de QUINCE MIL PESOS moneda nacional a satisfacción del H. Concejo.
Los interesados podrán concurrir a esta Secretaría por el pliego de condiciones.

Las propuestas se abrirán el 1 de Abril próximo a las 11 y 30 a. m. en presencia de los interesados que concurren. — Marzo 17 de 1920 — El Secretario.

44 mulas Lote especial de las Sierras de Misiones. Midad man rias. Tratar con pictario—Colón 278.

ERNESTO MONZANI

Salta 315/317 = Posadas

FÁBRICA DE SODA Y AGUAS GASEOSAS

elaboradas exclusivamente con agua de algibe filtrada al carbón vegetal

SODA WATER

PURÍSIMA—HIGIENICA—DELICIOSA — Saturada con anhídrido carbónico químicamente puro—CUIDADO CON LAS IMITACIONES
Exigir en cada botella la caja de garantía

Posadas, Enero 21 de 1920

El farmacéutico que suscribe certifica: haber analizado en sus laboratorios a una muestra de soda en sulfato y otra de Soda Water en envases de 250 gramos, de fabricación de señor Ernesto Monzani, resultando una y otra productos de prolija preparación y son todas las características de ser aptas para la alimentación.

(Fdo.) NICOLAS CADRÓS
Químico Farmacéutico

Donde a Ud. le conviene vestirse

En la casa TERZI

Sustrería que reune las condiciones necesarias para desempeñarse con la corrección que es precisa hoy en día.

Mercaderías de superior calidad

Irreprochable confección en toda obra que ejecuta, interpretando el gusto particular, como así la moda más rigurosa, son la característica de esta casa.

Impermeables «Burberrys» ingleses—Los mejores que se importan

Colón 278



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEHIPE.



¡CIUDADANOS...!

Si sentís en vuestro corazón la llama del amor patrio; si deseáis el engrandecimiento del país donde vésteis la luz primera; si quereis aportar vuestro grano de arens para que la industria argentina de calzado, de suyo floreciente, llegue al máximo de prosperidad a que indiscutiblemente tiene derecho, debéis preferir el

Calzado de fabricación nacional

Y debéis preferirlo también:

- 1o.--Porque es elegante, cómodo y de buena calidad
- 2o.--Porque es más barato que el importado
- 3o.--Porque cada par de batines que se introduce del extranjero priva de un jornal a un obrero de los 50.000 que sostienen las fábricas del país

Este establecimiento se honra en venderlo y tiene sin duda alguna el más grandioso surtido de calzado para hombre a

Precios más económicos que nadie

BOTINES COSIDOS DESDE \$ 13.90

IMPORTANTE:

Todo nuestro calzado está cosido a "GOODYEAR"; lo que hace que dure más

"EL BUEN TONO"

ARTICULOS EN GENERAL PARA HOMBRE

SIN RIVAL EN SU CLASE

BOLIVAR 262

Teléfono 125

POSADAS (Misiones)



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DE CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones

Comercio, Industria, Profesionales y Hoteles

Al público

En mi carácter de apoderado general de don Abraham Junis, vecino de Encarnación, República del Paraguay, hago presente a los que pudieran interesar en la compra de los bienes de la sucesión de don José Luis Resuagli, anunciados en remate público Judicial, en el diario "La Tarde" por el martillero don Alfredo Weiss, que la fracción del Solar Nord Oeste de la manzana 53, ubicada en la esquina de las calles Santa Fé y Buenos Aires, con todo lo en ella edificado, cercado y plantado, fue prometida en venta a mi mandante por don José Luis Resuagli; que don Abraham Junis ha abonado el precio de compra y está en posesión del bien desde el año 1912, de todo lo que tiene los comprobantes legales, que hará valer en su oportunidad ante quien correspondiera.

Desde ya en nombre del señor Junis, hago pública protesta por el anuncio de remate, sin perjuicio de formalizarla ante Escribano en el acto que pretenda llevarse a cabo la venta.

Posadas Marzo 18 de 1920. Miguel Angel Martinez Abogado Félix Azara—329.

Otro:

Hago saber a quienes pueda interesar que con respecto a los lotes señalados con los números 2 y 3 de la fracción Nord Oeste de la manzana 53, anunciados en venta judicial por el martillero señor Alfredo Weiss, como de propiedad de la sucesión de don José Luis Resuagli, tengo a mi favor boleto de venta firmado por el causante y el comprador de haber pagado el importe.

En momento oportuno formalizaré ante Escribano Público la protesta correspondiente.—Posadas, Marzo 20 de 1920.—Vicente Gastaldi.

Otro:

Hago saber a los interesados en el remate de los bienes de la sucesión de don José Luis Resuagli, anunciado por el martillero señor Alfredo Weiss, que los lotes números 13 y 26 de la misma manzana 160, afectados en venta son de mi exclusiva propiedad, por haberlos pagado conjuntamente con los lotes 12 y 25 de la misma chacra. Tengo en mi poder el boleto correspondiente y cuarenta recibos que acreditan ese pago, valor de ochocientos pesos, cuyos recibos están firmados de puño y letra del causante don José Luis Resuagli.

Estoy en posesión del bien desde el año 1907 y lo he cercado, plantado y edificado por mi cuenta.—Posadas, Marzo 20 de 1920.—Cayetano Duarte de Jappé.

Otro:

Hago saber que el lote 27 de la chacra Nro. 65, que anuncia en remate don Alfredo Weiss, no es de mi exclusiva propiedad, por haber pagado íntegro su importe y haberlo edificado, cercado y plantado por mi cuenta.

Posadas, Marzo 24 de 1920. Mario Salomone

Otro:

Hacemos saber, que los lotes de terreno que a continuación expresamos, anunciados en venta judicial por el martillero señor Alfredo Weiss, como pertenecientes a la sucesión de don José Luis Resuagli, son de nuestra exclusiva propiedad, por haber pagado íntegro su importe, teniendo en nuestro poder los comprobantes legales, que lo acreditan.

Lotes: 7, 8, 27, 35 y 36 de la chacra Nro. 38. Lotes: 31, 32, 35, 39, de la chacra Nro. 65. Lotes: 8, 7, 22, 25, 26, 29, 33 y 37 de la chacra Nro. 49. Posadas, Marzo 25, 1920.

Antonio Bassuet, Sucesión César Guenzaga, Hipólita A. de Noziglia, Dolores Alegre, Nicolás Arbelaz, Sucesión J. Nicolás, René Schubert, Jaime Pagés, C. Moran.

Otro:

Hago saber al público, que con fecha 24 del cte. he formulado protesta ante el escribano nacional Luis Cordero, por el remate anunciado para los días 4, 11 y 12 en el diario LA TARDE por el martillero Alfredo Weiss, por el lote número siete de la chacra número 49 de este Municipio, compuesto de 34 metros 64 centes, de frente por 41 metros 35 centes, de fondo, fue por mí comprado a los Sres. José Luis Resuagli y Pedro Noziglia, habiendo abonado la totalidad de su precio. Fue edificado, plantado y cercado, fue hecho por mí y tengo la posesión desde el año 1912, como también toda la documentación que acredita mi derecho.—Constantino Morán.—Posadas, Marzo 25 de 1920.

Al público

Poniendo las cosas en su lugar

Me es grato poner en conocimiento del público en general y especialmente de los que tengan interés en comprar bienes raíces del Concorso civil de la sucesión de doña Julia Anselmo de Resuagli que los títulos de las propiedades a que se refieren los señores Dr. Miguel Angel Martinez como apoderado general de don Abraham Junis, de Encarnación, don Vicente Gastaldi y otros, acreditan únicamente al derecho de propiedad a favor del concorso, por sucesión de don José Luis Resuagli o, en condominio, con don Pedro Noziglia. Yo procedo y procederé exclusivamente por mandato judicial del señor Juez de la Instancia en lo Civil y Comercial de la Segunda Nomenclación, Dr. Mariano Llano, de la ciudad de Corrientes, Juez Competente del arriba nombrado concurso civil, ante quien deben presentarse los reclamos que crean justificados los interesados y mientras el señor Juez del concurso no ordene la suspensión de la subasta de los inmuebles a que se refieren los protestantes, esta tendrá lugar en el lugar y días anunciados indefectiblemente.

Hago constar esto en mi carácter de martillero público, designado para la subasta por el señor Juez del Concurso y para evitar interpretaciones erróneas. Posadas, Marzo 26 de 1920. Alfredo Weiss Martillero.

PROFESIONALES

Julia E. de Blanco

Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires Bolivar 588.—Teléfono núm. 26

Dr. Juan Parola

MÉDICO CIRUJANO Especialmente vicia urinarias, señoras y niños.—Consultas: de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m. — Calle Bolívar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero.

Dr. Antonio Aquino

CIRUJANO DENTISTA Consultas: de 7 y 30 a 12 p. m. Calle Sarmiento N. 276 Casa de Barthe (Alto)

Blasdelina Elizache

PARTERA DIPLOMADA Calle San Martín 192 Horas de consulta: de 7 a 9 a. m. y 2 a 4 p. m.

Dr. Macedonio Fernández

ABOGADO Estudio: LAVALLE 560 BUENOS AIRES Redacta escritos y consulta que les sean solicitados por correo.

Luis Cordero

ESCRIBANO NACIONAL BOLIVAR 72 Inscribe títulos para el pago de contribución directa requisito indispensable para toda transacción.

Sara S. de Vedoya

PARTERA DIPLOMADA Hora de consulta de 9 a 11 a. m. y de 2 a 4 p. m. Av. Corrientes esq. Córdoba 353

Jacinto Roca

Remates—Comisiones y Consignaciones—Compra y venta de terrenos Representante de las siguientes casas: Vda. de C. Barbrero e Hijos Molino de harinas

Bernardo Graciarona Sal gruesa del país

Cabrera Arca y Cia. Fabrica de jabón y grasas "La Unión Geomil" Seguros en general

Laurent Flores

Fábrica de licores, Galletitas, Caramelos, Chocolates y bombones finos.

Fábricas de camisas, cajas de hierro y otros ramos

Escritorio: Felix Azara 242 — Posadas

R. Mariano López

Agente Judicial—Rematador Público Ofrece sus servicios para el trámite de asuntos Civiles, Comerciales, Criminales, Testamentaria y toda clase de gestiones ante las autoridades Judiciales y Administrativas.

Abogado consultor: Dr. Roberto Martí—Abogados representantes: Corrientes, Paraná y Buenos Aires

Se encarga de administrar propiedades y del cobro de cuotas comerciales.

Escritorio: Calle BOLIVAR Nro. 278 Teléfono No. 29

POSADAS MISIONES

Banco

Hipotecario Nacional

Por datos informes y trámites de créditos ocurrir a

Enrique J. Cramer

Agente tasador del Territorio Calle Colón 119—Posadas

En venta Pianos Marca alemana CON TRES PIRALES Precios sumamente baratísimos GARANTIMOS POR LA BUENA MARCHA En la Mueblería LA EUROPEA Calle Colón entre Sarmiento y Sta. Fé Posadas Misiones

Lechería San Miguel REPARTO A DOMICILIO PEDIDOS A Leopoldo V. Lanús Villa Lanús—Teléfono 77

Cataratas del Iguazú

LADO ARGENTINO El paseo al Iguazú es el paseo de moda en las Repúblicas Argentina y del Paraguay. Lado Argentino. Clima excelente. Hoteles abiertos al público todo el año. Pensión diaria \$ 10.00, repartida en la siguiente forma: café con leche \$ 0.50, almuerzo \$ 4.00, cena \$ 4.00: cama por día y noche \$ 1.50.—Coche, auto o caballo de Puerto Aguirre a las cataratas \$ 20.00 por persona ida y vuelta.

¡OJO!

Papas especiales \$ 1.80 los 10 kilos " tipo bocha \$ 2.10 los 10 kilos Cebollas especiales \$ 2.50 los 10 kilos

Café Paulista

POSADAS MISIONES

SEÑORAS:

Todas las tiendas y almacenes importantes de la localidad atienden con prontitud los pedidos por teléfono, facilitando las compras y dando precios. El teléfono supe con prontitud y rapidez al momento que pierde horas en averiguar lo que por medio del teléfono, se sabe, sin molestias, en minutos. Para caso de enfermedad, urgencia y peligro, es indispensable en todo caso por su rapidez. Ensayarlo es adoptarlo. Tarifa módica: Casas de familia \$ 6 mensuales.—Negocios, escritorios y profesionales \$ pesos mensuales. Por datos al propietario R. Marian López.

Cía. Mercantil y de Transportes (DOMINGO BARTHE S. A.)

Carrera al Alto Paraná

Vapor TEMBEY

Completamente reformado y con capacidad para 80 pasajeros de cámara.—Compartimentos lujosos y grandes comodidades para los excursionistas al Iguazú—Sale tres veces por mes Por informes a los escritorios de la empresa

Iguassú CASINO - HOTEL

Sociedad Anónima FOZ DO IGUASSU BRASIL Junto a las maravillosas Cataratas del Iguazú. Cocina de primer orden Servicio esmerado. Bebidas finas. Higiene y Prontitud. Para más datos dirigirse a: Jorge Schimmelpey Foz do Iguassú—A. P.—Brasil

Para la estación de invierno DE 1919

será inaugurado en Mayo este confortable HOTEL, con luz eléctrica, baños calientes y fríos, junto a las maravillosas Cataratas del Iguazú, donde los señores turistas, admirando tan grandiosa obra de la Naturaleza, podrán su pasar agradables momentos con varias clases de diversiones: Paseos en automóviles, música, picnic, etc. etc. Los Sres. Turistas, en los días 3, 6, 10, 13, 16, 20, 23, 26 y 30 de cada mes mes encontrarán en Posadas y Encarnación los magníficos vapores de la carrera del Alto Paraná: ESPASA, IZUA, y THAMES respectivamente, que llegarán al Br. o 4.0 día a Foz do Iguassú, donde los aguardarán automóviles que los llevarán una hora a las Cataratas. En la pintoresca ciudad de Foz do Iguassú, alumbra da por luz eléctrica, con correo y telégrafo, que se comunica con cualquier parte del mundo, hay también un Hotel en combinación con las Cataratas que ofrece todo confort a los Sres. Turistas, que encontrarán allí buen alojamiento por parte de las autoridades y población.



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones